

Landeswettbewerb Handel/Büro 2023 in Wien

Am Dienstag, den 23. Mai 2023, fand nach einer 4-jährigen Unterbrechung, der Landeswettbewerb im Fachbereich „Handel & Büro“ erstmals an der Berufsschule für Handel & Reisen statt. Angetreten sind 14 Schülerinnen und Schüler aus 9 Fachmittelschulen Wiens. Die Jugendlichen mussten verschiedene Aufgaben aus den Bereichen Buchführung, Fachkunde, Fachpraxis und Betriebswirtschaftliche Grundlagen lösen und als großes Finale ein Verkaufsgespräch führen, das von einer Fachjury beurteilt wurde.

Die Aufsicht des Wettbewerbs und die darauffolgende Auswertung und Beurteilung erfolgte beim diesjährigen Wettbewerb erstmals durch Schülerinnen und Schüler einer 2. Berufsschulklasse für Reisebüroassistentinnen und Reisebüroassistenten, unter der Aufsicht ihres Lehrers Herrn Gökay Tasci. Herrn Tasci sei an dieser Stelle ein besonderes Dankeschön für seine unermüdliche Unterstützung auch im Vorfeld des Landeswettbewerbs ausgesprochen. Ebenso ein großer Dank an den Direktor der Berufsschule, Herrn Günter Moser, der sich sofort bereit erklärte, den Wettbewerb an seiner Schule zu veranstalten und uns dafür seine Räumlichkeiten inklusive technischer Ausstattung zur Verfügung stellte.

Als Kundin für das Verkaufsgespräch konnte erneut Frau Anneliese Bauer der Firma Gobatin gewonnen werden, die bei den Jugendlichen eingekauft hat. Als Jurorinnen durften wir Maria Stiegler (ehemalige PTS-Lehrerin) und Gabriele Oulehla (AMS Wien Jugendliche) und als Juroren Hubert Hilgert (Lernplattform PLAYMIT), Michael Mayer (ÖBB-Personenverkehr) und Roland Schojer (BIWI) begrüßen. Außerdem in der Jury die Siegerin des Handel/Büro Wettbewerbs von 2019: Tatjana.

Nach knapp 4 Stunden intensiver Arbeit stand das Ergebnis fest: nominiert wurden die ersten drei Plätze, alle anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben erfolgreich teilgenommen.

Der dritte Platz ging an Betül aus der FMS 15, der zweite Platz an Christian aus der FMS 7 und der erste Platz an Alexander aus der FMS 3. Die beiden Erstplatzierten werden Wien beim Bundeswettbewerb in Graz vertreten.

Gratulation an alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler für ihre hervorragende Leistung und ihr Engagement. Ebenso ein herzliches Dankeschön an alle Kolleginnen und Kollegen für die Vorbereitung der Wettbewerbskandidatinnen und Wettbewerbskandidaten.

Abschließend möchten wir uns auch noch bedanken bei Herrn Hilgert, der die Preise für die ersten drei Plätze zur Verfügung stellte und bei Frau Bauer und Herrn Schojer für diverse Goodies für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Text: Boris Popper und Cornelia Rebec, Landesfachbereichsleitung Ha/Bü für Wien
Fotos: Teilnehmer*innen des Wettbewerbs



